

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

NOUVEAU PREMIER MINISTRE L'appel à l'action des étudiants



Strasbourg, le 7 septembre 2024

Après les élections législatives et la démission du gouvernement à l'issue des résultats, la nomination d'un nouveau Premier ministre n'a eu de cesse d'être repoussée. **Ce délai, bien trop long, a lourdement retardé les dialogues et actions à mettre en œuvre pour soutenir les étudiants**, affectant particulièrement la réforme des bourses en cours de construction, pourtant déjà reportée d'un an.

Alors que la composition du nouveau gouvernement se fait toujours attendre, il est indispensable que son chef nouvellement nommé clarifie rapidement la position qu'il adoptera vis-à-vis des problématiques étudiantes et des moyens alloués à l'enseignement supérieur dans le prochain projet de loi de finances.

Confronté à une précarité grandissante, avec un coût de la rentrée atteignant désormais les 3 156€ à Strasbourg, l'urgence d'agir se fait plus que jamais ressentir chez les étudiants. Parallèlement, l'enseignement supérieur devient de plus en plus difficile d'accès, avec une dégradation progressive des services proposés, causé par les budgets déficitaires des universités, faute de financements. Cette situation, qui porte directement atteinte à la réussite et au bien-être des jeunes, doit être une priorité absolue du futur gouvernement.

L'AFGES demande au futur gouvernement de poursuivre rapidement la construction de la réforme des bourses pour une application dès la prochaine rentrée et d'augmenter les moyens alloués à l'enseignement supérieur. Les étudiants ne peuvent plus attendre.

Chloé HEYD

Présidente
presidente@afges.org

Jérémy DARENNE

Premier Vice-Président
presse@afges.org
06.36.14.72.13